

福山医療生協組合員活動ニュース

NO. 8

2021年 10月 27日

発行：福山医療生協 組織部

第2回食料・日用品無料広場に、88名が参加！ 各支部が生協強化月間スタート集会を開催！



無料広場 受付風景



配布物（お米他）+トイレットペーパー、テッシュペーパー

9月30日に、第2回食料・日用品無料広場を開催しました。88名（ネパールの青年13名、ベトナム技能実習生他4名、子ども5名を含む）が来場しました。生活相談は2名で、生活と健康を守る会と一緒にフォローしていくことにしました。

今回は、第1回の経験を踏まえ、自由に取りのを止め、写真右にあるものを袋に詰め、加えて5箱のテッシュと12入りトイレットペーパーをひもで括ったものを配布しました。当初60セット準備しましたが、足りずテッシュとトイレットペーパーを買い足し間に合わせました。

どんどんの中では、曳いたコーヒーを無料提供しゆっくりくつろいでいただきました。当日は、毎日新聞の記者が取材に来られ、次の日に紹介記事が載りました。



城北支部運営委員と配食弁当
利用者のMさん宅で

城北支部、生協強化月間スタート集会+訪問行動

10月5日、スタート集会で意思統一後、運営委員5名で3コース10軒の訪問行動を行いました。（写真左）

内容は、大腸がん検診のすすめとエコー増資のお願い、水曜どんどん（喫茶）、金曜どんどん（昼食）、配食弁当の再開を、お知らせをしながら、「今、困っていることはありませんか」等を交えてコロナ禍での近況を伺って回りました。配食弁当をお願いしたいという方が新規加入、大腸がん検診のすすめ5件のうち1件は2日後に検査ができたという連絡がありました。翌日から声かけをして、さらにエコー増資5件、大腸がん検診のすすめ4件がありました。エコー増資については、10/11現在5万1千3百円をして頂いています。さらに、10/13には、エコー増資の約束が30万円ありました。これからも積極的に声かけをして一人でも多くの方をお願いをしていきます。